

Spendenlauf der Praxis-VS Baden



LAUFEN. - Anstelle des Herbstlaufes organisierten der Elternverein und das Team der Praxisvolksschule Baden heuer einen „Glücksspendenlauf.“ Unter dem Motto: „Alleine ist man stark, gemeinsam unschlagbar!“ sollen die Kinder lernen, wie wichtig sie sind, und dass jede/er einen Beitrag für andere leisten kann. Der Lauf fand wetterbedingt im Turnsaal auf einer ca. 50 Meter langen Runde statt. Für jede gelaufene Runde konnten die Familien einen frei gewählten Betrag spenden. Rund 200 Kinder der Schule liefen mit Freude und Begeisterung unglaubliche 5.197(!) Runden. Dadurch kann eine beachtliche Summe von 9.000 Euro über „Österreich hilft Österreich“ an die Hochwasseropfer überwiesen werden!

Text und Foto: R. Eipeldauer